

Se abordará tema sobre autonomía y el control de los territorios indígenas.

La autonomía y el control de los territorios indígenas será el tema que abrirá los diálogos entre Gobierno nacional y las comunidades del Cauca, que fueron definidas tras la instalación oficial de las mesas de concertación en busca de un alivio a las necesidades de estos pueblos.

Se espera que el jueves la Mesa de Derechos Humanos empiece el análisis de este delicado tema, en el que los indígenas insisten en que sea la guardia indígena la que custodie sus territorios y que, si bien no encuentran problema en los patrullajes del Ejército y la Policía, piden que no se instalen en sus sitios sagrados.

En la reunión, a la que asistieron líderes nativos, el gobernador del Cauca, y el viceministro del Interior, y delegados de las Naciones Unidas (ONU), y de la Organización de Estados Americanos (OEA), como garantes internacionales de este proceso de negociación, se acordó la instalación de las cuatro mesas que en dos meses deben tener respuestas a las peticiones de los indígenas.

Así mismo, se definió que a partir de esta semana delegados del Gobierno y los líderes tendrán reuniones semanales de dos días.

[http://www.eltiempo.com/politica/instalan-mesas-de-trabajo-con-indigenas\\_1216630-6-4](http://www.eltiempo.com/politica/instalan-mesas-de-trabajo-con-indigenas_1216630-6-4)